

1月

諏訪湖全面結氷

1月中旬、3季ぶりに諏訪湖の全面結氷が観察されました。御神渡りへの期待も高まり、連日多くの方が諏訪湖を訪れましたが、発生まであと一歩というところで、御神渡りが現れない「明けの海」と宣言されました。



1月

天然リンク 「ふれあい広場秋宮スケートリンク」

秋宮スケートリンクは、1月5日の開場から2月11日までのうち、雨等の天候不良を除く約30日間、地元住民や小学校の授業などで多くの方に利用されました。「今年はたくさん滑れて嬉しかった。」との声も聞かれました。



2月

町内での交通死亡事故ゼロ 500日達成表彰

町内での交通死亡事故がない日が続ぎ、昨年12月末で500日を達成したため、今年の2月、県の表彰を受けました。



2・3月

健康ステーション・ 健康フィールドが完成

町の諏訪湖畔に新施設が建設され、検収が行われました。人工芝のグラウンドやトレーニング機器も多く設置されています。



3月

墓前で偉人をしのぶ 第34回「赤彦忌」

町ゆかりのアラガキ派歌人・島木赤彦(1876～1926年)をしのぶ「赤彦忌」が屋外の墓前で行われました。短歌等の吟詠の他、童謡も歌われ、郷土の偉人に思いをはせました。

